

HOLLYWOOD BOWL

LA ASOCIACIÓN FILARMÓNICA DE LOS ÁNGELES REVELA LOS PRIMEROS
DETALLES DE LA TEMPORADA DE VERANO 2023 DEL HOLLYWOOD BOWL

KING GIZZARD & THE LIZARD WIZARD (21 DE JUNIO)

JILL SCOTT (22 DE JUNIO)

LOUIS TOMLINSON (30 DE JUNIO)

THE BEACH BOYS (2 AL 4 DE JULIO)

CHRIS THILE Y LA PHIL (22 DE AGOSTO)

La temporada completa se anunciará en febrero de 2023

LOS ÁNGELES (16 de noviembre de 2022) – La Asociación Filarmónica de Los Ángeles ha revelado los primeros detalles de la temporada de verano de 2023 en el Hollywood Bowl con las actuaciones principales de King Gizzard & the Lizard Wizard (21 de junio), Jill Scott (22 de junio), Louis Tomlinson (30 de junio), The Beach Boys (2 al 4 de julio) y LA Phil interpretando el debut en la costa oeste del ciclo de canciones narrativas/concierto de mandolina de Chris Thile (22 de agosto).

Psych, krautrock, thrash, prog, sintetizador experimental: si hay un estilo de música agreste y exploratoria que **King Gizzard & the Lizard Wizard** aún no hayan palpado, es solo cuestión de tiempo. El grupo australiano ha lanzado la asombrosa cantidad de 23 álbumes en 10 años (¡seis solo en 2022!) sin repetirse nunca. Su intensa inquietud los ha convertido posiblemente en el grupo de rock más innovador, importante y productivo de Australia y les ha valido cuantiosos elogios de la crítica. Sus gigantescos shows en vivo los convirtieron en cabezas de cartel de festivales y les ganaron adeptos en todo el mundo. Puede que no repercutan en todos los rincones del cosmos, pero en este maratón de tres horas ambientado en el Bowl el 21 de junio, lo intentarán. Ponte tus zapatos de baile y prepárate para seguir el ritmo de uno de los grupos de exploradores más prolíficos de la música psicodélica.

Cuando **Jill Scott** comenzó a trabajar en su primer álbum en 1999, era suplente de una producción de *Rent* que estaba de gira por Canadá. Ahora, es una de las cantautoras más influyentes y queridas dentro de los géneros de R&B y soul. O, como dice *Esence*, “Jill es la cultura afroamericana en su forma más alta y pura: innovadora, creativa, orgullosa, vinculada a nuestras raíces, una hermosa encarnación del amor por nosotros mismos, nuestros seres queridos y nuestra comunidad”. Y todo comenzó con *Who Is Jill Scott? Words and Sounds Vol. 1* (¿Quién es Jill Scott? Palabras y sonidos Vol. 1). Para su show en el Bowl el 22 de junio, interpreta el cálido, reflexivo y empoderador álbum con el que debutó, en su totalidad.

El cantante y compositor británico **Louis Tomlinson** cree que se avecinan días más brillantes. Es por eso que el ex integrante de *One Direction* nombró su segundo álbum como solista *Faith in the Future* (Fe en el futuro). Y si ese álbum es una indicación, la visión musical de Tomlinson es tan brillante y optimista como su visión del mundo. Recién salido su exitoso álbum *Walls* y habiendo concluido su primera gira

como solista, llega al Bowl con una mezcla vibrante de sonidos: éxitos de pista de baile, explosiones de punk, música para puestas de sol ibéricas, para escuchar por la mañana y para veladas taciturnas. confesionarios. Para su debut en el Hollywood Bowl el 30 de junio, todo se interpretará con la confianza alegre y la sensibilidad íntima que lo han convertido en una estrella en todo el mundo.

The Beach Boys son sinónimo del estilo de vida californiano y se han convertido en un ícono estadounidense de fanáticos de todo el mundo. Desde que el cantante principal Mike Love escribió la letra del primer éxito del grupo, "Surfin'" (1961), docenas de sus temas en las listas de éxitos se han convertido en himnos eternos de la juventud estadounidense: "Surfin' USA", "Surfer Girl", "Fun, Fun, Fun", "I Get Around", "California Girls", "Help Me, Rhonda", "Barbara Ann", "Good Vibrations", "Wouldn't It Be Nice", "Rock and Roll Music" y "Kokomo". The Beach Boys han vendido más de 100 millones de discos en todo el mundo y han recibido más de 33 premios disco de platino y oro de la RIAA. También fueron galardonados en los premios Grammy® de 2001 con el premio *Lifetime Achievement*. Con más de cinco décadas de giras a sus espaldas, The Beach Boys han realizado más conciertos que ningún otro grupo de rock importante en la historia. The Beach Boys están dirigidos por Mike Love, junto con el antiguo miembro Bruce Johnston. Uniéndose a la icónica banda para el espectáculo anual de fuegos artificiales del 4 de julio, los días 2, 3 y 4 de julio, se encuentra la Hollywood Bowl Orchestra, dirigida por el director Thomas Wilkins.

The Guardian (Reino Unido) describe a **Chris Thile**, becario MacArthur y cuatro veces ganador del premio Grammy®, mandolinista, cantante y compositor/cantautor, como "ese ser raro: un músico completo que puede adaptarse a cualquier estilo, desde bluegrass hasta clásico", y NPR lo aclama como un "genio musical que desafía géneros". Thile, prodigio que comenzó a tocar la mandolina a los cuatro años, comenzó a actuar en público de niño, obtuvo su primera nominación al Grammy a los 16 años y su primer Grammy cuando tenía tan solo 21 años. Miembro fundador de los grupos aclamados por la crítica Nickel Creek y Punch Brothers, a Thile se le atribuye la creación de un canon claramente estadounidense y una nueva estética musical tanto para los artistas como para el público. Para el concierto del Bowl el 22 de agosto, el multitalentoso Thile presentará su nuevo trabajo, que describe como "un gran ciclo de canciones narrativas/concierto de mandolina que cuenta, interpreta y canta la verdadera historia de la época en que intenté impresionar a un ejecutivo de Starbucks y accidentalmente conocí a Carrie Fisher en el proceso. ¡Fue algo extraordinario!"

También se han programado fechas para otros eventos anuales populares en el Hollywood Bowl, incluida la Noche de cine el domingo 9 de julio; Smooth Summer Jazz el domingo 27 de agosto; y el Sing-A-Long *Sound of Music*, presentado por Melissa Peterman, el sábado 16 de septiembre.

Habiendo sido el Hollywood Bowl la casa de verano de la Filarmónica de Los Ángeles durante más de 100 años, la temporada 2023 continúa la tradición de presentar conciertos de música clásica todos los martes y jueves por la noche, con Gustavo Dudamel, LA Phil y una lista de artistas invitados estelares. Las noches de Jazz Plus ofrecen un viaje ecléctico a través del mundo del jazz y más allá, encabezado por la cátedra creativa para jazz de LA Phil, Herbie Hancock. Los fines de semana estarán repletos de algunos de los nombres más importantes de la música popular, la comedia musical anual con escenografía completa, películas y música de cine, y el Festival KCRW con músicos de vanguardia.

La temporada completa de 2023 en el Hollywood Bowl se anunciará en febrero de 2023.

Los boletos para la temporada de verano de 2023 en el Hollywood Bowl estarán disponibles en línea en [hollywoodbowl.com](https://www.hollywoodbowl.com) o por teléfono llamando al 323 850 2000 en las siguientes fechas:

- Louis Tomlinson ya a la venta
- Renovaciones de suscripción a partir de hoy, 16 de noviembre de 2022
- King Gizzard & the Lizard Wizard a la venta el 18 de noviembre de 2022 a las 10:00 a.m., hora del Pacífico
- Jill Scott a la venta el 22 de noviembre de 2022 a las 10:00 a.m., hora del Pacífico
- Ventas grupales a la venta en febrero de 2023
- Nuevas suscripciones a partir del 7 de febrero de 2023
- Suscripciones “Crea tu propio paquete” a partir del martes 14 de marzo de 2023
- La taquilla del Hollywood Bowl abre para la venta de boletos sueltos el martes 2 de mayo de 2023

Programas, artistas, precios y fechas sujetos a cambios. Se pueden aplicar límites de boletos.

Para obtener información adicional, visite: <http://www.hollywoodbowl.com/>

ACERCA DEL HOLLYWOOD BOWL

Siendo uno de los anfiteatros naturales más grandes del mundo, con cupo para casi 18,000 espectadores, el Hollywood Bowl ha sido el hogar de verano de la Filarmónica de Los Ángeles desde su inauguración oficial en 1922 y acoge a los mejores artistas de todos los géneros musicales, ofreciendo algo a todos. Sigue siendo una de las mejores ofertas de cualquier lugar de Los Ángeles; incluso hoy en día, \$1 basta para comprar un asiento en la parte superior del Bowl para muchos conciertos de música clásica y jazz. En junio de 2021, el Hollywood Bowl fue nombrado “Anfiteatro de la década” en los trigésimo-segundos *Annual Pollstar Awards*. También mereció el premio “Mejor sede de conciertos al aire libre del año” en los trigésimo-primeros *Annual Pollstar Awards*, un honor concedido 14 veces antes, así como el premio al “Mejor anfiteatro” en los *Billboard Touring Awards* 2017 y 2018. Para millones de amantes de la música de todo el sur de California, el Hollywood Bowl es sinónimo del verano. hollywoodbowl.com

ACERCA DE LA FILARMÓNICA DE LOS ÁNGELES

Bajo el liderazgo del director musical y artístico [Gustavo Dudamel](#), [LA Phil](#) ofrece presentaciones en vivo, iniciativas de medios y programas de aprendizaje que inspiran y fortalecen a las comunidades de Los Ángeles y más allá. La Orquesta Filarmónica de Los Ángeles es la base de las ofertas de LA Phil, que también incluyen un programa de presentación multigénero y multidisciplinario, así como programas de desarrollo juvenil como [YOLA](#) (abreviatura en inglés de Orquesta Juvenil de Los Ángeles). Las presentaciones se realizan en tres escenarios históricos —el [Walt Disney Concert Hall](#), el [Hollywood Bowl](#) y [The Ford](#)—, así como a través de diversas plataformas de medios. En todos sus esfuerzos, LA Phil busca enriquecer la vida de las personas y las comunidades a través de experiencias musicales, artísticas y de aprendizaje que resuenan en nuestro mundo de hoy.

CONTACTOS:

Sophie Jefferies, sjefferies@laphil.org

Holly Wallace, hwallace@laphil.org

Laura Cohen, lcmediapr@gmail.com

Kassie Winchester, kwinchester@laphil.org